

---

27.06.2004 - 14:24 Uhr

## **2'000 Personen am Begegnungsfest Bhutan-Schweiz**

Zürich (ots) -

Das Begegnungsfest Bhutan-Schweiz vom Wochenende auf der Rigi stiess auf grosses Interesse: Rund 2'000 Personen nahmen am Samstag und Sonntag, 26. und 27. Juni, am Informations- und Kulturprogramm teil.

Veranstalterin des Begegnungsfestes war die Schweizer Entwicklungsorganisation Helvetas, die seit 1975 in Bhutan tätig ist. Ehrengast auf der Rigi war die bhutanische Königin Ashi Tshering Pem Wangchuck.

Für Rückfragen: Andreas Friolet, Medienbeauftragter Helvetas, 079 687 85 75

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000432/100476429> abgerufen werden.